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www.nihoniryo-c.ac.jp北海道の方言で、

居心地が良いという意味
お願い

本学の冬の風物詩となった大学正面の「雪あかり」が今年も灯されました。
家路に急ぐ学生達の足元を暖かく照らしていました。

【真栄キャンパス】　　展示期間：10月 16日（月）：つしま記念ホール前

【恵み野キャンパス】　展示期間：10月 23日（月）：ラーニングコモンズ

【真栄キャンパス】　　10月 16日 ( 月 ) つしま記念ホール

【恵み野キャンパス】　10月 23日 ( 月 ) 大教室

いのちの
パネル展

特別講演会
「命」

学生のつぶやき。。。

第4 回「いのちのパネル展」、特別講演「命」

「命」交通事故死遺族のその後、乗り越えるということ特別
講演 講師　北海道交通事故被害者の会　いのちのパネル展会長　小野　茂　様

100円定食
定着!!

All
100yen

この日のメニューはサラダ、ミートスパゲッティ、お味噌汁でした。
今年度の学生生活のアンケートでは、本学の学生の一人暮らし率は、
31.4%。朝食を食べない率は 10.6％にものぼります。
そんな学生たちには強い味方の100円朝食です。一つ前のバスに乗って、
是非この席に座ってしっかり朝食を食べてください。

美味しぃ～

本学に 100円朝食がすっかり定着しました。

おめでとう
日本医療大学学生委員会

※イメージ画像です。

学生委員会から卒業生へ本紙「あずまし」を贈ります。

　看護学科の学生が卒業いたします。4年間は本当にあっという間でした。
　学生委員会では学友会を立ち上げ、学内団体を組織し、新入生歓迎会、体育大会、日医祭の開催を支援し、安心安全の講
話会や命を学ぶイベント、学生委員会セミナー、スタディ・ツアーを通じて学生たちの自律的な学びの場を提供してきました。
　学生の参加率は学年進行とともに減少し、実習や国家試験対策に追われるようになりましたが、その先にしかゴールのな
い道を選んだのは皆さんです。それでも、いつか学生であったことを振り返るとき、学生時代の思い出の風景に学生委員会
が提供してきた一コマが灯っていることを願います。
4年間の「あずまし」を記録したDVDを卒業生たちに贈ります。ご卒業おめでとう。

学生委員会一同

　第4回特別講演「命」は毎年実施している「いのちのパネル展」実行委員長の小野氏を講師としてお呼びしました。

タイトル通り、最愛の息子さんを飲酒運転により亡くされた被害者として、その後どのようにその悲しみを整理してきたのかご自身の経

験を語ってくださいました。

　まるで山の中の湖のように傾聴する学生たちにとって死を学ぶことは生きることを学ぶことだということが分かったのではないでしょうか。

　今回の講演はかなり衝撃的で、日本の現状を把握する機会となりました。

裁判の内容もひどく、息子を亡くした家族にとっては傷をえぐられるような

ものだったのではないかと思います。負った傷は大きく、様々なところに影

響が出ます。その現状を目の当たりにしてとてもショックでした。交通事故

による死亡事故が増えていく中で、私たちが気をつけることは、加害者にも

被害者にもならないよう、毎日の意識づけが必要だということです。運転す

る人への声がけや、体調の配慮、違反行為をなくすこと、安全確認など、「当

たり前のこと」をきちんと行っていれば、事故の数を減らすことができると

思います。（OT1年女子）
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・第 4 回「いのちのパネル展」、特別講演「命」

・第 4 回 日医祭

・第 4 回 学生委員会セミナー

・第 5 代 学友会会長はリハビリテーション学科から

・今年は実施できました！春期休暇中のスタディ・ツアー

・100 円定食　定着！！

・学生委員会から卒業生へ本紙「あずまし」を贈ります。



第 4 回日医祭
第4回　

日医祭　
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今年も対馬理事長より

寄付金10 万円分を授与

されました。

ありがとうございます。

今年の学友会本部役員、準備ご苦労様でした！

設営準備　 開始～

こっ
ちの
会場

OK！

廊下の
天井にも

飾りまし
たぁ～よいしょ

できたぁ～

7% のあなたへ、LGBT の
人権を守るための札幌市の施策的挑戦

札幌市男女市民文化局男女共同参画室課長　廣川　衣恵氏

　ダイバーシティ・マネジメントが求められる時代的背景を受けて、多様な人々と共生す

るための人間力向上を目指し、政令指定都市としては 2017 年に日本で初めて、札幌市が

施策として取り組むことになった「パートナーシップ宣誓制度」、および「LGBT フレンドリー

企業登録制度」について、施策の当事者からお話しをお聞きました。

　目的としては、患者様の 7% が LGBT( 性的マイノリティ ) であることから、医療関係者

を目指す学生として、そうした患者様への配慮や対応において留意すべき点を、行政的視

点から解説していただきました。

～学生のつぶやき～

　今回の講演は、これから私たちが考えていかなけれ

ばならない大切な内容だと思いました。

　私の身近にもいるので、今回の講演はとてもために

なりました。」「これから人と関わる人と関わる仕事をす

る中で、差別的な用語や LGBT の方々がどんな気持ち

でいるかを理解できて良かった。

第 5 代

学友会会長は
リハビリテーション学科から

今年は実施できました！

春期休暇中の
　  スタディ・ツアー

　第 5 代学友会会長が 1月 28 日の学友会臨時総会において承認されま

した。リハビリテーション学科作業療法学専攻 1 年大坪篤祐さんです。

ご自身にこれからの1年間の抱負を語ってもらいました。　

　学友会は皆さまからいただく1人3000円の会費で成り立っています。

会費を払う価値のある活動に努めます。

　特に今年度は学科毎のイベントに予算

をつけることで、身近な活動から学友会

への参加を促していきたいと思います。

　どうか一人でも多くの皆さまのご協力

をお願いします。

　昨年は参加者がいなかったため中止と

なったスタディ・ツアーですが、今年は実施

することができました。例年通り午前中は「札

幌市民防災センター」で煙に巻かれた建物

からの脱出や、風速 30 メートルの暴風体験

をしましたが、防災の重要性を改めて認識す

ることができました。JICAレストランに移動

して、今月の世界の料理「シリアの鶏肉のト

マト煮」を食べながら、世界中に派遣された

海外青年協力隊の隊員と交流。国際協力の

現状を理解することができました。初めて恵庭キャンパスから
　 　　　　会長が選ばれました。

2030年までに持続可能な地球のゴール
を示した国連のSDGSのパネルの前で
記念撮影

子供も大人も楽しめる穴場かもしれません。

第4回
学生委員会セミナー
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